

FISCHLAND-STAFFELMARATHON

Volksfeststimmung in Diehagen

■ **Marathon.** Regelrechte Volksfeststimmung herrschte am vergangenen Sonntag beim 3. Dierhäger Staffelmara­thon, an dem insgesamt 105 Staffeln teilnahmen. Darunter waren auch einige Teams aus der Hansestadt Stralsund. Die Start- und Zielrunde verlief auf einem exakt vermessenen 5,22 km Rundkurs rund um die Veranstaltungswiese im Dierhäger Ortsteil Neuhaus. Nach einem kurzen Waldabschnitt ging es direkt zum Ostseestrand und nach der Strandpassage auf dem Radwanderweg bis zum großen Ribnitzer Moor. Die Moordurchquerung geleitete die Läufer direkt in den Waldabschnitt hinein, der in einem Linksbogen zurück zur Wechselzone auf die Festwiese führte. Die Laufteams bestanden aus bis zu acht Joggern und absolvierten zusammen den klassischen Marathon mit 42,195 Kilometern. Die Stralsunder Brigade I mit den Athleten Hendrik Scheuschner, Stefan Heinrich, Jörn Kindler, Thomas Jänig, Ben Schulze, Jens Hasler und Christian Nitschke packte die Wettkampfstrecke in guten drei Stunden, sechs Minuten und 48 Sekunden und erreichte in der Kategorie Spaß- und Jedermann­teams den vierten Platz, gefolgt von den Teams Ozeaneum/Störtebeker 2 (10. Platz in 3:23:54 h) und Ozeaneum /Störtebeker 1 (30. Pl. in 3:48:44 h). Die Gesund-Läufer der FHSG Stralsund hatten beim Barther Stundenpaarlauf einen Freistart gewonnen, finishten nach 3:12:25 h und kamen bei den Vereinsmannschaften auf den dritten Rang. Die Mannschaften des SV Hanse-Klinikum 1 (3:38:55 h) und SV Hanse-Klinikum 2

(4:07:49 h) belegten den 10. bzw. 18. Platz. Beachtlich sind auch die Leistungen von Andris, Oliver und Kathrin Denn, die als „DieDenns4s“ nach 3:42:51 h das Rennen beendeten und bei den Familienstaffeln Vierte wurden. Das GFS-Laufteam des Stralsunder Gym Fitness-Studios mit den Läufern Udo Wait­schies, Ben Jatzek, Marcus Falk, Heinz-Peter Fischer, Martin Gruner, Meikel Ahrens, Gladys Findlay Klatt und Ralf Otto belegte bei den Spaß- und Jedermann­teams einen hervorragenden 13. Platz. **Andre Kobsch/ow**



Meikel Ahrens (li.) und Marcus Falk vom Laufteam des Gym Fitness-Studio nach dem Zieleinlauf.



Elke Riedel vom SV Hanse-Klinikum Stralsund wechselt auf Vereinskollegin Britt König (links)
Fotos (2): privat

Quelle: Zeitung am Strelasund vom 18.10.2008